

Fernando Conte presidirá Exceltur a partir del próximo 17 de enero

El máximo responsable de Orizonia relevará en el cargo a Sebastián Escarrer, de Meliá

16.12.2011

El presidente de Orizonia, Fernando Conte, presidirá durante los próximos dos años la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur), asociación que agrupa a 27 de las principales empresas y grupos turísticos españoles, tras ser designado por el *lobby* turístico durante su última asamblea general celebrada en Madrid.

La designación de Conte, que ya compaginaba la vicepresidencia de Exceltur con la presidencia de Orizonia, se hará efectiva el próximo 17 de enero, en que finalizará el mandato de Sebastián Escarrer, actual vicepresidente de Meliá Hotels International, según informó Orizonia.